

令和5年度が始まりました。学習・部活動・学校行事等に精一杯取り組んでいきましょう。生徒の皆さんの積極的な取り組みを一つでも多く紹介できることを願っています。

新任式・始業式 4月7日



4月7日(金)に新任式と令和5年度始業式を行いました。深野校長は始業式の式辞で、あらゆることにチャレンジ精神をもって取り組み、失敗を恐れず果敢に挑戦するその気概を大事にして、充実した高校生活を送っていきましょう、と述べました。本年度新たに本校に着任された先生方は次の15名です。



深野泰宏校長先生	有本理香先生 (芸術科美術)	金井直大先生 (国語科)
畠敏紘先生 (保健体育科)	脇田一徳先生 (情報科)	北野勝也先生 (数学科)
山本妙先生 (英語科)	赤松徳之先生 (地歴公民科)	森下悟至先生 (理科)
堀端千智先生 (理科)	瀬古守伸先生 (理科)	田淵優奈先生 (理科)
児玉侑大先生 (英語科)	坊伊純先生 (数学科)	坂本寿志先生 (事務室)



入学式 4月10日



4月10日(月)令和5年度入学式を挙行了しました。今年度はマスクの着用が任意となり、久しぶりに歌を斉唱する形で式典を行うことができ、200名の新入生を迎えました。

深野校長は式辞の中で、高校生活のスタートにあたり、新入生に3つのことを話されました。1つ目は「失敗を恐れず、果敢に挑戦してほしい」ということ、2つ目は「学びの本質を捉えてほしい」ということ、3つ目は本校の校訓である「質実剛健」についてです。何かに挑戦するとき、たとえ失敗しても、改善してその困難な壁に立ち向かっていくことが解決へのきっかけとなり、成長に繋がること、また本校でのあらゆる教育活動において、「なぜ学ぶのか」「何を学ぶのか」「どのように学ぶのか」等、学びの意味をじっくり考えて、主体的に学ぶことで皆さんの将来の進路にも繋がっていくこと、さらに互いの違いを認め合い、思いやりをもって接することで、互いに高め合う関係性を築いていくことが大切であることを伝えられました。

また、新入生代表の海野藍加さんが「高校生活では強い意志を持って取り組み、3年間、何事にも積極的に挑戦し、精一杯学び努力することを誓います。」と宣誓をおこないました。新入生の皆さん、先輩たちや先生方とともに新宮高校の新たな歴史を作っていきましょう。



対面式 4月11日

4月11日(火)1時間目に体育館で対面式を行いました。

生徒会長の磯崎咲良さんが、「失敗を恐れず、私たちとともにたくさんチャレンジしましょう。思い切って周囲に声を掛けていきましょう。」と歓迎の言葉を述べた後、新入生代表の田中翌夏さんが高校生活への抱負も含めて力強く挨拶しました。



オリエンテーション・クラブ紹介

4月12日



4月12日(水)5・6限、1年生を対象にオリエンテーションとクラブ紹介が実施されました。まず生徒支援部と特別活動部からのオリエンテーションが行われた後、文化クラブ・体育クラブの代表がそれぞれ趣向を凝らしたパフォーマンスや動画で部のアピールをしました。

1年生の皆さんには、3年間頑張りたいと思えるようなクラブを選んで、本校の校是である文武両道を実践してもらいたいと思います。



遠足

4月19日



4月19日(水)、午後からやや雨に降られたクラスもありましたが、1・2学年で遠足を実施しました。今年度、2学年の各クラスでは、感染症対策をとった上で久しぶりにBBQも行い、入念に事前の準備がなされるなど、盛り上がりました。1学年のレクリエーションも大変充実しており、新しいクラスの仲間と親睦を深め、有意義な1日を過ごしました。



修学旅行

4月19日～21日



4月19日(水)～21日(金)、3学年修学旅行(京都・大阪方面)を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度予定されていた旅行が延期となり、この度の実施となりましたが、参加者全員が元気に2泊3日の旅程を満喫しました。学年やクラスの仲間とじっくりと関わる時間も持てたのではと思います。3年生の皆さんの笑顔と生き生きとした表情が印象的でした。

